

Bericht:

Die CDU-Fraktion hat mit Schreiben vom 26.02.2015 beantragt, die Bestuhlung in der Bürgerbegegnungsstätte (BBS) Roffhausen zeitnah zu erneuern.

Aufgrund der Schilderungen, dass die Stühle zu einer Gefahrenquelle geworden sind, wurde der Hausmeister beauftragt, alle Stühle zu kontrollieren und diese auch ggf. zu reparieren, sofern dieses noch möglich ist. Die Aufgabe wurde durchgeführt. Einige Stühle mussten aussortiert werden, die übrigen wurden repariert. Es sind rd. 70 funktionsfähige Stühle vorhanden.

Allenfalls sollte ggf. aus Sicht des Bürgervereinsvorsitzenden der Bestand erhöht werden. Dieses wird mit den übrigen Nutzern noch einmal besprochen und im Bedarfsfall aus dem laufenden Budget vorgenommen.

Eine komplette Erneuerung (Kosten ca. 45 Euro/Stuhl; bei 80 Stühlen: 3.600 Euro bzw. bei 100 Stühlen: 4.500 Euro) ist aus Sicht der Verwaltung nicht erforderlich, da – wie angeführt – die vorhandenen Stühle repariert und funktionsfähig sind.